

## ご協力ありがとうございました！ クラウドファンディング終了！ 目標額を達成！！

8月29日をもちましてどんど花保護のためのクラウドファンディングが終了しました。HP、役場窓口合わせてたくさんの方にご協力いただいた結果、370万円集まり、目標の300万円を達成することができました。

これに先立ち、給水ポンプの改修が完了しました。今後もその他の設備改修や、除草等の維持管理に努めてまいります。

今回多くの方がご協力くださいました。改めてお礼申し上げます。これまで以上に皆様と共にどんど花の保護を進めてまいります。これからもご支援賜りますようお願い申し上げます。



### 齋宮のハナショウブ群落維持管理の取組状況

以下は今年度どんど花の保護、群落の維持管理のためこれまで実施した、または今後実施する予定の取組です。

- ①指定地、実験地の除草（年間5～6回）
- ②給水（開花シーズンは一定の水位を保つ）
- ③実験地の株分け（秋頃実施予定）
- ④給水設備等の改修（ポンプ及び一部給水口は終了）



給水の様子



除草作業



改修した給水口

### どんど花通信

齋宮跡・文化観光課が発行する「さいくうあと通信」の派生紙。齋宮のハナショウブ群落を中心に定期的に町花であるノハナショウブの情報を発信します。